



6年 学年便り

金沢市立泉小学校
6年学年便り3月号
令和7年3月4日

いよいよ3月、小学校生活最後の1ヶ月となりました。この1年間、クラブ活動、委員会活動、様々な行事等で素晴らしい姿を見せてくれた6年生です。6年間のまとめにしっかりと取り組み、卒業式でも最高の姿で巣立っていけるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

○「六年生を送る会」がんばりました

2月21日に「六年生を送る会」が行われ、思い出に残る会となりました。6年生はこれまでの感謝の気持ちを込めて、「遙か」を歌いました。きれいな声で堂々と歌い、最高学年としての姿を残すことができました。



○「働く人が語る会」がありました

2月12日と19日に総合の授業で「働く人が語る会」を行いました。様々な職業の方にご来校いただき、お話を聞くことを通して、「働く」とはどういうことかを考えるよい機会となりました。ありがとうございました。



○卒業式練習について

今週から体育館での卒業式練習が始まりました。座席の位置の確認、椅子に座っている姿勢や礼の仕方・卒業証書授与等の練習をします。別れの言葉については、各クラスの代表が言葉を担当します。

これから卒業式まで練習がありますが、まだまだ体育館は冷える日もありますので、体調に合わせてジャンパーや下着などで調節できるように準備をお願いいたします。

